
第１９回クォーク例会報告
上木朋子です。

遅くなりましたが、先週行いました
クォーク例会のご報告をいたします。

今回は、ＴＯＳＳデー間近ということで、
いろいろな方が練習に来られました。

まだ練習不足の方は、今週、上木自宅にて
法則化越前の例会がありますので、
是非練習をしに来て下さい。

なお、福井市社北公民館を使用することが
難しくなったので、今後はエコネットさばえで
例会を行う予定です。

【第１９回クォーク例会報告】
日時：３月１９日（金）午後７時～９時
場所：エコネットさばえ　１階会議室
参加者：８人
内容：
�石丸「ＴＯＳＳデー数学会場講座」
　　私の息子がつまずいていたところなので、
　なるほどと思った。
　　中学へ行って、算数とのギャップについて行けない
　子もこんな風に教えてもらえるとよいと思った。

�田畑「ＴＯＳＳデー理科会場講座」
　　講座についての確認と相談。
　　忙しい中、数十分ほどの参加だったが来て下さって
　とてもうれしかった。

�真柄「ＴＯＳＳデー特別支援会場講座」
　　おもしろくて分かりやすい地図の授業の導入。
　　３年生を担任したら、追試してみたいと思った。

�辻岡「ＴＯＳＳデー社会科会場講座」
　　原文を読ませるのは興味深いが、マニアックで
　授業を受ける側がひいてしまわない工夫が必要。

�尾川「ＴＯＳＳデー理科会場講座」
　　何度も練習されているので、完成度が高くなっている。
　　講座のポイントが絞れてきたのがよい。
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�刀祢「ＴＯＳＳデー中学会場講座」
　　刀祢先生のがんばっている様子がよく分かった。
　　真柄先生から、熱が伝わらないとの指摘。
　　具体的なエピソードを入れて組み立てるとよい。

�木村「ＴＯＳＳデー理科会場ブース」
　　ブースで扱う内容の相談。今年初めての試み。
　　とても楽しみ。
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